



Dr. Beat Richner, Kantha Bopha Children's Hospitals
Phnom Penh / Siem Reap Angkor, 10.12.2010

Wir danken Ihnen

Denn dank Ihrer Hilfe konnten unsere 5 Kinderspitäler Kantha Bopha und ihre Maternité mit täglich 50 Geburten dieses Jahr Tausenden von Kindern das Leben retten und Hunderte vor lebenslänglicher Behinderung bewahren.

Wir wünschen Ihnen viel Glück im Neuen Jahr 2011

Glück, welches auch die kranken und verunfallten Kinder Kambodschas dank Ihrer Spende haben, **Glück, gesund zu werden und ohne Behinderung zu überleben.** Wir danken Ihnen für Ihre Hilfe für's kommende Jahr 2011. Ihre Spende hat dank den strikt organisierten Spitälern mit niedriger Mortalitätsrate von nur 0,5% einen enormen Impakt. 240 CH Franken kostet im Durchschnitt eine Hospitalisation. 80% der hospitalisierten Kinder hätten ohne diese Hospitalisation keine Chance. **Ihre Spende versichert nicht** in Bürokratie und der bösen Korruption des Systems, das leider auch die Gelder der Internationalen Gemeinschaft zu 90% verschlingt. Denn deren Gelder, bilateral oder unilateral gesprochen, passieren die Regierung! Interessanterweise zahlt die kambodschanische Regierung den Beitrag an Kantha Bopha von jährlich 2 Millionen USD ohne Umwege direkt in unsere Stiftung. Ein einmaliges Phänomen aufgrund eines Entscheides von Premier Hun Sen selbst. Sonst ginge auch von diesem Geld 90% verloren. Auch für seine Enkelkinder ist Kantha Bopha die einzige Chance. Wie für die über 100 000 hospitalisierten Kinder im Jahr 2010, die arm und mittellos sind.

Jeder Franken hilft heilen, retten und vorbeugen. Wir danken Ihnen von ganzem Herzen.

Dr. Beat Richner, PC 80-60699-1

<http://www.beat-richner.ch>